Gillons samedi 16 juin 2018 à 20h30

Collectif *Hausmusik* « Le tombeau retrouvé de Rameau »

Ce collectif Fondé par **Marie-Hortense Lacroix** réunit un groupe de musiciens professionnels romano-valentinois, **Isabelle Laureys**, **Aurélien Josien**, **Stéphane Cortial**, **Alain Meunier**, **Sylvie Pascalis**, **Lise Péchenart**, **Pascal Coignet**, **Marie-Hortense Lacroix** autour de **l'oeuvre de Rameau** accompagné du récitant **André Bouvier** dans le rôle de Rameau.

Ils souhaitent promouvoir, à la fois, le partage musical des compositeurs du passé, la création d'œuvres contemporaines dans l'esprit de ces compositeurs qui sont destinées à être rejouées par les musiciens de demain, le tout dans un esprit de convivialité et de plaisir musical.

Le collectif Hausmusik vous invite à venir partager son concert, autour de l'œuvre de Jean-Philippe Rameau, et notamment de ses extraordinaires « Concerts en sextuor », émouvantes symphonies pouvant être jouées par un groupe d'amis. Les recettes du concert seront destinées à commander en 2018 l'oeuvre « le tombeau retrouvé de Rameau » dans le même esprit à un jeune compositeur.

Collectif *Hausmusik*, Musiques d'aujourd'hui à rejouer demain



Jean philippe Rameau